



NEWS RELEASE

株式会社 **平和堂**

〒522-8511 滋賀県彦根市西今町1番地



2022年9月30日



2022-23 シーズンも全力で応援します



滋賀レイクスとメインオフィシャルパートナー契約を締結

いよいよ開幕！新チーム、新メンバーで、ブースターと共に！

株式会社平和堂（滋賀県彦根市、代表取締役社長執行役員：平松正嗣）は、プロバスケットボールリーグ「B.LEAGUE」1部に所属する「滋賀レイクス」（運営：株式会社滋賀レイクスターズ）と、2022-23シーズンのメインオフィシャルパートナー契約を締結したことをお知らせします。

昨シーズンよりメインオフィシャルパートナーとしてチームを支援してまいりましたが、今シーズンも継続してメインオフィシャルパートナーとして強固なパートナーシップを構築してまいります。

新シーズン開幕！

チーム設立15周年目を機にリブランディングし、生まれ変わった滋賀レイクスをブースターの皆さんと共に全力で応援します。



2022-23 シーズンユニホームデザイン

<滋賀レイクスについて>

<https://www.lakestars.net/>

滋賀レイクスは、滋賀県大津市をホームタウンとして B.LEAGUE に所属しているプロバスケットボールチームです。2016-17 シーズンより国内最高峰の男子プロバスケットボールリーグ「B.LEAGUE」の 1 部に参戦。「日本一となることで滋賀の誇りとなる」を企業理念として掲げ活動されています。

<平和堂は滋賀レイクスを全力で応援しています>

平和堂は、オフィシャルパートナーとして 2010 年より滋賀レイクスを応援しており、店舗イベントやコラボレーション企画など様々な形でサポートを続けています。2021 年には、2021-2022 シーズンのメインオフィシャルパートナー契約を締結し、2022-2023 シーズンも引き続き滋賀レイクスをサポートします。平和堂は、2026 年からの新 B1 リーグ参入を目指す滋賀レイクスターズを全力で応援しています。

<滋賀レイクス公式ホームページ>

【レイクスとのすてきな関係】vol.4 平和堂 滋賀から日本を元気に（2022/2/2）

株式会社平和堂 代表取締役社長執行役員 平松正嗣 インタビュー

<https://www.lakestars.net/news/detail/id=17051>

■滋賀レイクス公式ホームページ

パートナー紹介

<https://www.lakestars.net/partner/season/>

■ホームゲーム小・中学生無料招待事業「レイクスドリーム PASS」

<https://www.lakestars.net/ticket/lakes-dream-pass/>

滋賀県内の小・中学生を

2022-23 シーズン滋賀レイクスのホームゲーム全試合を対象に無料招待いたします。

滋賀県内に在住・在学している全小・中学生を対象に「平和堂 presents レイクスドリーム PASS」に登録し、観戦希望日のチケットをインターネット申込することで、2 階指定席で無料観戦することができます。



試合会場に子どもたちが足を運んでいただくことで、地域の枠を超えた交流を深めます。

また、プロスポーツ選手の迫力あふれるプレーを間近で体感する機会を提供することにより、青少年の健全育成に貢献して参ります。このパスを通して、スポーツや健康の素晴らしさや夢を持つことの大切さを伝えるお手伝いをします。

<アル・プラザ草津、ビバシティ平和堂に公認ショップを展開>



アル・プラザ草津 2階 e-fit Sports ショップ内、ビバシティ平和堂 2階スポーツ売場内に滋賀レイクス公認グッズショップを展開しています。

選手のナンバー入りユニフォームや T シャツ等、応援グッズを多数取り揃えております。

グッズの販売を通じて滋賀レイクスを支援するとともに、地域のお客様に滋賀レイクスのファンになっていただく為の活動の一環として取組を進めています。

<滋賀レイクス特別パッケージ商品を企画（数量限定）>



日清食品様の人気商品シリーズ商品 3 種（チキンラーメン、出前一丁、焼きそば）を、2022 年 9 月 5 日(月)より数量限定で平和堂・エール 157 店舗で販売中です。

この取り組みは、平和堂が応援する滋賀レイクスとの商品企画にあたり、滋賀県に滋賀工場と関西工場を構える日清食品様の協力を得て実現したコラボ企画です。レイクスブルーをイメージしたカラーリングと今シーズンより新しくなったレイクスのエンブレム、そして、3 社のイメージキャラクターを組み合わせた特別なデザインのパッケージが特徴です。

※在庫がなくなり次第、販売終了となります。

※写真はイメージです。商品デザインは実際の仕様と異なる場合があります。

■平和堂ニュースリリース

〈日清食品×滋賀レイクス×平和堂〉滋賀レイクス特別パッケージ商品を数量限定で販売します！ & 日清食品商品を買って滋賀レイクスを応援しよう！キャンペーン（2022/09/06）

https://www.heiwado.jp/assets/img/news/2022/pdf/0906_nissin.pdf

<滋賀レイクス応援バナナ>



ドール様とタイアップして企画したもので、1 袋販売するごとに売り上げの一部が滋賀レイクスのチーム強化費として寄付されます。

取り扱いは、滋賀県内の平和堂店舗です。

原料のバナナには、赤道直下でありながら冷たいフンボルト海流の影響で生まれる寒暖差により引き出された甘さとコクが特徴のエクアドル産バナナを使用しています。

<「レイクス・バスケットボール寄贈プロジェクト」に賛同し、バスケットボールを寄贈>



滋賀レイクスが実施する「レイクス・バスケットボール寄贈プロジェクト」に賛同し、彦根市教育委員会へバスケットボール 31 球を寄贈しました。

このプロジェクトは、滋賀レイクスのSDGsプロジェクト「L-STARs」の取り組みの一環として、長年の使用でバスケットボールが摩耗してしまう、限られた予算のなかで新球への買い替えが難しいといった現状を鑑み、地元企業と協働で滋賀県内の小中学校にバスケットボールを寄贈するものです。

今回は、滋賀レイクスと平和堂のロゴが入ったバスケットボールを小学生向けサイズ、中学生向けサイズあわせて計 31 球を寄贈しました。お渡ししたバスケットボールは、彦根市教育委員会を通じて彦根市内の公立小・中学校へ届けられています。

■平和堂ニュースリリース

バスケットボール界の未来を担う子どもたちをサポートするため、彦根市教育委員会へバスケットボールを寄贈
(2022/4/8)

https://www.heiwado.jp/news/2022/0408_lakestars.html

【注意事項】

- ・記載されている内容は、全てリリース時点での情報に基づきます。
- ・使用しているパース、イラスト、写真、ロゴ、サイン、地図等はイメージですので、実際とは異なる場合があります。
- ・都合により予告なく内容やスケジュールを変更する場合がありますので、予めご了承ください。

以上